

Hallo liebe Gastfamilie,

Ich bin Varduhi, 22 Jahre alt. Ich komme aus Armenien, aus der Stadt Goris. Goris ist eine kleine Stadt in Südarmenien.

Ich liebe meine Stadt sehr, sie ist wunderschön, sie wird oft als alte und neue Stadt bezeichnet. Ich bin in dieser Stadt geboren und aufgewachsen.

Mittlerweile besteht meine Familie aus sechs Personen: meine Mutter, meine zwei Schwester, meine Nichte, mein Neffe und ich (mein Vater ist leider gestorben).

Der Name meiner Mutter ist Loreta, sie ist 53 Jahre alt, sie ist die Krankenschwester von Beruf, aber jetzt arbeitet sie als Konditorin. Sie backt sehr leckere Kuchen.

Der Name meines Vaters war Vardan, er war Fahrer.

Meine große Schwester ist Englisch-Lehrerin von Beruf, und meine mittlere Schwester ist auch Lehrerin für armenische Sprache und Literatur, aber jetzt ist sie Hausfrau.

Ich bin öffentliche Verwalterin von Beruf und habe ich von 2020 bis 2024 an der Fakultät für Internationale Beziehungen in Eriwan studiert. Ich habe auch einen Design Kurs absolviert, deshalb kann ich als Designerin arbeiten.

Ich war sowohl in der Schul- als auch in der Studienzeit aktiv, nahm gerne an Veranstaltungen und verschiedenen Treffen teil und arbeitete ehrenamtlich in verschiedenen Bereichen, weil ich gerne neue Bereiche entdecke und mit Menschen kommuniziere.

Die Arbeit mit Kindern gefällt mir, weil sie neue Erfahrungen ermöglicht. Ich verstehe ihre Psychologie sehr gut. Ich kann sehr gut mit ihnen umgehen. Da meine Schwester zwei Kinder hat, sie sind 8 und 6 Jahren alt, mag ich mit ihnen zusammen Zeit verbringen und viele verschiedenen Spiele spielen. Ich kümmere mich um ihr Essen, bringe sie zur Schule und wieder nach Hause.

Aber ich denke, dass nur gutes Essen und pünktliches Schlafen vielleicht nicht ausreichen, damit Kinder sich gut entwickeln, und dass das vielleicht das Mindeste ist, was wir ihnen geben können. Neben dem normalen Alltag lege ich großen Wert darauf, dass sich die Kinder gut entwickeln und ihre Persönlichkeit entfalten können. Ich organisiere oft Spiele, sowohl aktive als auch passive, wie Zeichnen, Arbeiten mit verschiedenen Materialien, von Bleistiften bis zu Aquarellfarben, und die Herstellung von Figuren aus Plastilin, die von den Kindern erfunden werden und zu einer Sammlung werden, die ein Leben lang halten kann.

Ich habe viele Hobbys: mit Kindern arbeiten, malen, neue Künstler entdecken, Sport treiben, reisen, Musik hören und Bücher lesen.

Ich bin gesellig, freundlich, offen, kreativ und zuverlässig. Und ich glaube, das Wichtigste ist, dass ich einen guten Sinn für Humor habe.

Ich würde mich freuen, Sie kennenzulernen und hoffe, dass wir uns gut verstehen werden.

Ich spreche Armenisch, Russisch, Englisch und ein wenig Deutsch.

Ich denke, Sie werden auch daran interessiert sein, warum ich Au Pair werden

möchte. Schon als Studentin wollte ich nach Deutschland ziehen, aber dieser Umzug wurde aus bestimmten Gründen verschoben. Ich liebe dieses Land, die Geschichte, die Kultur, das Leben, die Architektur und den Lebensstil. Die Deutsche Sprache ist schön und klingt gut. Ich bin mir sicher, dass ich diese Sprache eines Tages fließend sprechen werde.

Ich möchte zunächst meine Deutschkenntnisse verbessern, die Kultur näher kennenlernen und später einen guten, interessanten Job finden.

Ich werde mich freuen Sie kennenlernen!

Liebe Grüße, Varduhi